



REUNIÓN DE EMBAJADORES EN LA UPAEP

En el día de hoy, 9 de septiembre de 2019 se realizó una reunión en la sede de la UPAEP con los Embajadores representantes de los gobiernos de los países y territorios miembros de la UPAEP y del cuerpo diplomático acreditado ante la República Oriental del Uruguay. La apertura de la reunión comenzó con palabras del Secretario General, Lic. Roberto Cavanna Merchán dando la bienvenida y agradeciendo la concurrencia a los distinguidos invitados.

Presidió la Reunión el Embajador de México en Uruguay el Señor Victor Manuel Barceló, país que preside el CCE de la UPAEP.



El Secretario General, Lic. Roberto Cavanna haciendo uso de la palabra en el estrado

La ocasión fue propicia para informar a los señores embajadores sobre la importancia del posible retiro de los Estados Unidos de América de la UPU y el Sistema de Remuneración.

Se informó a los asistentes sobre las conclusiones de la reciente Jornada de Remuneración en San José, Costa Rica el pasado 14 de agosto.



Vista general de la sala de reuniones